

تحليل تفصيلي للخسائر المتراكمة

التاريخ:	13 أكتوبر 2020
اسم الشركة المدرجة:	شركة الإستشارات المالية الدولية القابضة
تحديد فترة البيانات المالية	الربع الثاني من عام 2020
مقدار الخسائر المتراكمة:	(27,057,463) دينار كويتي
نسبة الخسائر المتراكمة الى رأس المال:	(101.44) %
الأسباب الرئيسية التي أدت الى بلوغ هذه الخسائر المتراكمة وتاريخها (تحديد الفترة التي بدأت تظهر فيها هذه الخسائر في ميزانية الشركة):	- هبوط قيمة شركات زميلة بمبلغ 9,475,000 دينار كويتي خلال عام 2019 . - خسارة حصص نتائج الشركات الزميلة بمبلغ 8,560,678 دينار كويتي خلال عام 2019 . - خسارة حصص نتائج الشركات الزميلة بمبلغ 6,199,278 دينار كويتي خلال الربع الثاني من عام 2020 - صافي خسارة بيع شركة زميلة بمبلغ 4,700,119 دينار كويتي خلال الربع الثاني من عام 2020 .
الإجراءات التي سيتم اتخاذها لمعالجة الخسائر المتراكمة:	سيتم تخفيض الخسائر المتراكمة وذلك عن طريق تسوية قروض مع البنوك .

اسم المخول بالتوقيع:	صالح صالح السلمي
المسمى الوظيفي:	الرئيس التنفيذي
التوقيع والتاريخ:	13 أكتوبر 2020
ختم الشركة:	 شركة الاستشارات المالية الدولية القابضة INTERNATIONAL FINANCIAL ADVISORS HOLDING

Detailed analysis of accumulated losses

Date	13 October 2020
Name of the Listed Company	International Financial Advisors Holding Company
Define the period of the financial statements	Q2 2020
Value of the Accumulated losses	KD (27,057,463)
Accumulated losses to capital ratio	(101.44) %
The main reasons leading to these accumulated losses and their history	- Impairment of associates by KD 9,475,000 during 2019. - Loss of share of results of associates by KD 8,560,678 during 2019. - Loss of share of results of associates by KD 6,199,278 in the second quarter 2020. - Net Loss on disposal of an associate by KD 4,700,119 in the second quarter 2020.
Measures to be taken to address accumulated losses:	The accumulated losses will be reduced by profits settled by bank loans.

The Name of the Authorized Signatory	Saleh Saleh Al-Selmi
Designation	C.E.O
Signature and Date	 13/10/2020
Company's Seal	

شركة الاستشارات المالية الدولية القابضة
 INTERNATIONAL FINANCIAL ADVISORS HOLDING